
     «Egli entra nel mondo e ci dona la forza di camminare con Lui: Dio 
cammina con noi in Gesù e camminare con Lui verso la pienezza della 
vita ci dà la forza di stare in maniera nuova nel presente, benché fati-
coso. Sperare allora per il cristiano significa la certezza di essere in 
cammino con Cristo verso il Padre che ci attende. La speranza mai è 
ferma, la speranza sempre è in cammino e ci fa camminare. Questa 
speranza, che il Bambino di Betlemme ci dona, offre una meta, un de-
stino buono al presente, la salvezza all’umanità, la beatitudine a chi si 
affida a Dio misericordioso... io cammino con speranza o la mia vita 
interiore è ferma, chiusa? Il mio cuore è un cassetto chiuso o è un cas-
setto aperto alla speranza che mi fa camminare non da solo, con Ge-
sù?» (Papa Francesco, Udienza generale, 21 dicembre 2016).  
 
 
 

Auguri di buon Natale del Signore  
e felice anno nuovo! 

 
 Stefano Russo 

Vescovo di Velletri-Segni e di Frascati 

Amici del Presepe di Monte Porzio Catone,  
presepe nel Duomo di S. Gregorio Magno dell’anno 2014.  


